

**LOCAL | Política**

**David López destaca la actitud "constructiva" que Participa Priego ha mostrado en este inicio de legislatura**

**El portavoz del grupo municipal critica la falta de transparencia del equipo de gobierno en determinados expedientes**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 25 de noviembre de 2015 - 17:35



La actitud constructiva, las propuestas presentadas y las denuncias formuladas definen lo que, a juicio del portavoz del grupo municipal Participa Priego, David López, ha sido el trabajo de su formación en estos algo más de cinco meses de legislatura.

En el transcurso de una comparecencia ante los medios, López analizó el papel de Participa Priego en la vida política municipal, comenzando por la postura de su grupo en el último Pleno, donde se aprobaron las modificaciones de la ordenanza del IBI. Modificación con la que López mostraba su desacuerdo, “ya que

ahorro para el Ayuntamiento está significando ahogo para el ciudadano, vendiéndonos una bajada del 3% que no es real, ya que los valores catastrales se han ido incrementando, por lo que el ciudadano no verá repercutido en su justa medida una reducción en el IBI”.

En este sentido, el portavoz de Participa Priego añadía que la propuesta de su grupo fue establecer el tipo del IBI en un 0,56%, no pasando por alto la promesa realizada por el PP en la campaña de las elecciones municipales, en la que los populares anunciaron que el tipo se bajaría hasta un 20%, de ahí que David López justificó la postura de su formación en el último Pleno, “asegurándonos que el equipo de gobierno cumple sus promesas electorales respecto al IBI”.

En cuanto a la gestión del equipo de Gobierno, López criticó la “falta de transparencia” que ha caracterizado muchos de los temas abordados en este inicio de legislatura, haciendo referencia las “dificultades” que encuentran los grupos de la oposición a la hora de acceder a la documentación sobre determinados expedientes.

Situaciones que, como apuntaba el portavoz de Participa Priego, “generan un clima de desconfianza mútua”, algo que para López, “no es lo mejor para el municipio, ni para los ciudadanos, ya que en estos momentos lo que se nos exige a los políticos es que arrimemos el hombro y propongamos medidas para mejorar el municipio, y no echarnos los tratos los unos a los otros”.

Continuando con esta valoración y en lo que respecta al trabajo del grupo municipal, David López hacía alusión a la actitud “constructiva” que su formación ha mantenido en todo momento, “ya que siempre hemos buscado generar una oposición constructiva, con nuestro único concejal, buscando el beneficio para el pueblo, planteando alternativas cuando algo no nos parecía bien, aprobando propuestas de todos los partidos políticos”.

Dentro de esta labor de oposición, David López hacía referencia a la denuncia de temas como la construcción de una balsa de una refinería en los alrededores del río Salado, así como a las mociones

presentadas, “ya que en nuestra actitud de siempre proponer, intentamos tener iniciativas y no quedarnos simplemente en el votar sí o no a propuestas de otros grupos”.

Por último y aprovechando su comparecencia ante los medios, López anunciaba que Participa Priego ha denunciado ante la Junta Electoral de Zona el acto de inauguración del servicio de gas natural que tenía lugar en los primeros días del mes de noviembre, “realizado una vez convocadas las elecciones del 20 de diciembre y por lo tanto en período preelectoral”, lo que ha provocado una amonestación al PP.